

Reinhold-Maier-Schule spendet 410 Euro für die Stele am Brunnen in Dueville

Kinder der Reinhold-Maier-Schule in Weiler führten Eltern italienisches Programm vor

Bericht aus Schorndorf Aktuell, vom 19.07.2007



Die Kinder der Reinhold-Maier-Schule haben im Rahmen einer Projektpräsentation an ihrer Schule Geld für den Brunnenstein in Dueville gesammelt. Der Brunnen soll anlässlich des zehnjährigen Bestehens der Partnerschaft zwischen Dueville und Schorndorf im Sommer 2008 übergeben werden. Er ist auch ein Zeichen der Verbundenheit zwischen den beiden Partnerschulen Giovanni Pascoli in Dueville-Vivaro und der Reinhold-Maier-Schule in Weiler

Die Weilermer Schüler haben am 3. Mai ein buntes Programm zusammengestellt und den anwesenden Eltern und Freunden der Schule ein kleines italienisches Programm präsentiert, das ihre Lehrerin Michaela Miller mit ihnen eingeübt hatte.

So erklangen italienische Lieder, die vom Chor und Instrumentalkreis der Schule angestimmt wurden. Die Kinder der Italienisch AG zeigten, was sie schon alles gelernt haben: Sie führten kleine Szenen auf und sangen italienische Lieder. Italienisches Flair war auch in den kulinarischen Angeboten zu finden: Die Klasse 4b bot den Besuchern italienisches Gebäck (Cantuccini und Zaletti) an und verkaufte Bruschetta, Espresso und Cappuccino.

Der Einsatz der Kinder hat sich gelohnt und so konnten sie jetzt gemeinsam mit ihrem Schulleiter Wolfgang Schmid den stattlichen Betrag von 410 Euro an Thomas Röder, den Vorsitzenden des Partnerschaftsvereins, übergeben.

So haben die Kinder gezeigt, dass auch kleine Leute etwas zur Freundschaft zwischen den Partnerstädten Schorndorf und Dueville beitragen können.